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PERSPECTIVE

+ Superbe sélection de verre décoratif pour embellir votre décor.

- Vaste choix de design, de degré d’intimité et de style grace a
différents procédés de fabrication tel que les verres a patron,
gravés a |'acide, sans oublier notre spécialité :
le verre thermoformé.

+ Tous nos produits sont sécuritaires par le processus de
trempe ou de laminage.

e Great selection of decorative glass to add beauty to your
surroundings.

e Wide selection of designs, degrees of intimacy and styles

with different manufacturing processes such as pattern glass,
acid etched glass, and our specialty: cast glass.

o All products are secure through tempering or laminated process.
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NOTE IMPORTANTE

- LES VERRES « D’ART » UTILISES DANS LA PRODUCTION DE CETTE COLLECTION PEUVENT
COMPORTER DES IRREGULARITES DANS LE «PATRON», DE LEGERES BULLES ET DES STRIES,
QUI FONT PARTIE INTEGRANTE DE CETTE MATIERE PREMIERE ET NE PEUVENT PAS ETRE
CONSIDEREES COMME UN DEFAUT.

L'OPACITE ET LA TRANSLUCIDITE DU VERRE VARIENT SELON LA DISTANCE ENTRE L'OBJET ET
LE VERRE. A TITRE INDICATIF, LA PLANTE MONTREE SUR LES IMAGES EST SITUEE ENVIRON A
36 “ DU VERRE

- LE PATRON PEUT VARIER D’UN MORCEAU A L'AUTRE.

IMPORTANT NOTICE

- THE “ART GLASSES” USED IN THE PRODUCTION OF THIS COLLECTION MAY SHOW CERTAIN
VARIATIONS IN THE “PATTERN ”, LIGHT AIR BUBBLE AND CHANNELLED GLASS WHICH ARE
INTEGRAL PART OF THE PRODUCT AND CAN NOT BE CONSIDERED AS A DEFECT.

- OPACITY AND TRANSLUCENGE OF THE GLASS VARY WITH THE DISTANCE BETWEEN THE
OBJECT AND THE PIECE OF GLASS. AS AN INDICATOR , THE PLANT SHOWN IN THESE
PICTURES IS APPROXIMATELY 36” BEHIND THE GLASS.

- % PATTERN MAY VARY ON EACH AND EVERY PIECE.

Page couverture illustrée avec le modele KARMA CLAIR
Cover illustrated with KARMA CLEAR
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